

JUNTA DIRECTIVA AAUCV

Valencia 23 de octubre de 2024

ASISTENTES

Maite Broseta (Presidenta), Inma Oviedo (Secretario), Fernando Pérez (vocal Castellón y tesorero accidental/temporal), Cristina Sax (vocal Alicante) y Alejandro Navarro Maeztu (vocal Valencia).

Se inicia la sesión a las 16:30 horas en la sala Zoom de la agrupación.

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior

Se da lectura al acta de la sesión anterior, y se aprueba por unanimidad.

Se firmará digitalmente por la Secretario y la Presidenta para enviarla a la web al mismo tiempo que a Secretaría del COACV para su conocimiento.

2. IV Edición Curso Superior de Urbanismo. Certificación de títulos del Bloque I.

Se debate sobre el contenido de los certificados, que será equivalente al de los correspondientes a cursos homologados, recogiendo los contenidos establecidos para ello.

Se remitirá al COACV el listado de los certificados ya viables del Bloque 1, una vez cerrada la inscripción e iniciado el bloque 2.

3. Documento de recomendaciones para la elaboración de pliegos de contratación de planeamiento urbanístico municipal.

Se ha contactado con tres abogados especialistas para recabar de ellos propuestas de honorarios para dar al documento de recomendaciones una forma y fundamento más jurídicos, a fin de elegir entre ellos.

A solicitud del Consejero del CSCAE Angel Carrero, Decano de COA La Rioja, y para su constancia en la Mesa de Trabajo del COAR sobre Contratación administrativa de trabajos de arquitectura y urbanismo, se acuerda facilitarles el documento en el estado actual realizado por la Junta y antes del filtro jurídico. La Presidenta lo remitirá al consejero.

4. Difusión de documento de propuestas AAUCV en consulta previa de reforma legislativa sobre urbanismo y ordenación del Territorio.

Se plantea remitir circular a agrupados con el enlace a la plataforma para fomentar que emitan su voto a las aportaciones recogidas en la consulta previa sobre la reforma legislativa sobre urbanismo y ordenación del territorio. La presidenta muestra la plataforma de participación de la GVA para la consulta previa, y se comprueba el difícil funcionamiento de la plataforma.

Se acuerda finalmente remitir circular a agrupados de difusión de la aportación realizada, dejando para mejor ocasión citar el enlace para que puedan conocer la plataforma y votar a través de ella.

5. Conclusiones de la Jornada sobre novedades legislativas en materia de simplificación administrativa (referencia a la Ordenación del Territorio y Urbanismo)

La Presidenta informa sobre la jornada organizada por el departamento de Urbanismo de la UPV y la Cátedra Geografía Urbana.

En las conclusiones, los organizadores propusieron una jornada sobre Ordenación territorial y fotovoltaicas en la que la agrupación puede participar.

Se acuerda aplazar la idea original de realizar una jornada sobre esta novedad legislativa, y procurar la organización de una jornada sobre patrimonio cultural para el primer trimestre de 2025.

6. Jornada y Asamblea del ECTP-CEU / UAAU / AETU 2024.

Sobre el congreso en el que se celebrará la asamblea anual de 2024 de la unión de agrupaciones son el 22 y 23 de noviembre en Bilbao, se comenta sobre el programa y la asistencia de nuestros representantes.

7. Gestión y cierre de asuntos de secretaría y administración.

Sobre la participación en la edición del libro realizado por J. Quesada, informa la presidenta que se aprobó ya la portada y se prevé la salida de la publicación antes de Navidad. Se realizará precio reducido a los agrupados.

Se acuerda remitir a VGG el documento mencionado en el punto 3 del orden del día, para su constancia.

8. Altas y bajas

Bajas y altas: No se han recibido solicitudes.

9. Ruegos y preguntas

Se prevé próxima reunión el 28 de noviembre, en la sede virtual de la Agrupación. No habiendo más asuntos a debatir, se levanta la sesión a las 19:30 h.

La Presidenta

Maite Broseta Palanca

La Secretario

Inmaculada Oviedo Capilla